



Florianibote 2005



Freiwillige Feuerwehr der Marktgemeinde Lengenfeld

Das Wort hat der Kommandant!

Zu Beginn des neuen Jahres darf ich mich im Namen der Kameradin und Kameraden für Ihre Unterstützung für 2004 recht herzlich bedanken und Ihnen einen kurzen Rückblick über unsere Tätigkeiten des vergangenen Jahres geben.

Unser derzeitiger Mannschaftsstand beträgt 42 Aktive und 9 Reservisten, da der bisheriger Zugskommandant Heinzl Adolf mit Erreichung des 65. Lebensjahres in die Reserve überstellt wurde.

Wie Sie sicherlich in der Gemeindezeitung schon gelesen haben, beabsichtigen wir 2005 die Gründung einer Jugendfeuerwehr. Wenn Sie in Ihrer Familie Mädchen oder Burschen im Alter zwischen 10 und 15 Jahren haben und diese an der Feuerwehrmitarbeit Interesse zeigen, bitte ich Sie sich mit einem der Verantwortlichen Jugendbetreuer in Verbindung zu setzen. Genauere Informationen können Sie der letzten Seite dieses Florianiboten entnehmen.

Wir begannen das Jahr 2004 mit dem wieder sehr gut besuchten Feuerwehrball im Festsaal. Am Samstag den 21. Februar nahmen 2 Gruppen am 40. Faschingsumzug teil. Am 2. April wurde mit der FF Droß eine Übung, mit Annahme eines Verkehrsunfalls in Droß, abgehalten. Am 12. April absolvierten 10 Kameraden als 2. Gruppe der Lengenfelder Feuerwehr die technische Leistungsprüfung in Bronze. Im Rahmen des Pfingstturniers des LSC spielten wir am neuen Sportplatz gegen die Frauen des LSC. Am 16. April absolvierten fünf Kameraden in der Feuerwehrschule Tulln das goldene Funkleistungsabzeichen. Am 1. Mai wurde mir zum 1. Mal beim Feuerwehrhaus von der Kameradin und den Kameraden ein Maibaum aufgestellt. Vom 30. Juli bis 1. August veranstalteten wir wieder mit großem Erfolg unser Feuerwehrfest vor dem neuen Feuerwehrhaus. Am Samstag, dem 31. Juli hielten wir den Seniorennachmittag ab. Für die großzügige finanzielle Unterstützung darf ich mich bei der Basler Versicherung - Herrn Gerhard Eilenberger, der UNIQA Versicherung, dem Planungsbüro Toms und der Trachtenkapelle Lengenfeld recht herzlich bedanken. Am Sonntag dem 1. August wurde bei der Feldmesse von Herrn Provisor Matthias Maria Breitweg das neue Florianimarterl eingeweiht. Bei dieser Gelegenheit darf ich mich nochmals sehr herzlich für die kostenlose Anfertigung des Marterls beim Innungsmeister des Baugewerbes Herrn Landesinnungsmeister Techn. Rat. Ing. Manfred Schuster, für den kostenlosen Transport vom Lehrbauhof Haindorf bei der Fa. Kafesy, für die kostenlose Aufstellung bei Herrn Baumeister Josef Zeller, für die kostenlose Pflasterung bei Herrn Erich Kopetzky und für die ebenfalls kostenlose Beistellung und Pflanzung der Sträucher um das Marterl bei der Gärtnerei Holzer herzlich bedanken. Ein großer Erfolg war wieder der Glühweinstand der Jungfeuerwehrmänner am 17. Dezember vor dem neuen Feuerwehrhaus, wofür Ihnen ein großes Lob gebührt.

2004 haben wir im Feuerwehrhaus die Werkstätte weiter eingerichtet, den Keller mit Regalen versehen, die Heizungsrohre im Keller fertig isoliert, einen Fahnenschrank angefertigt sowie kleinere Arbeiten für die Fertigstellung durchgeführt.

Ich darf Ihnen zum Schluss meiner Ausführungen für Ihre bisherige Treue recht herzlich danken und Sie bitten uns weiterhin zu unterstützen.

Im Namen der Kameradin und der Kameraden der FF Lengenfeld darf ich Ihnen alles Gute für 2005, vor allem aber Gesundheit wünschen.

Der Feuerwehrkommandant
Franz Ettenauer OBI

Beförderungen/Ehrungen

Zu Floriani wurden folgende Beförderungen durch den Kommandanten ausgesprochen -

- zum Feuerwehrmann: Martin und Christian Eilenberger

- zum Hauptfeuerwehrmann: Harald Gwiß- zum Löschmeister: Kurt Schwarzinger

Das Ehrenzeichen für 50-jährige Tätigkeit erhielt Adolf Kniewallner sen.

Einsätze 2004

Im vergangenen Jahr haben wir folgende Einsätze in freiwillig geleisteten Stunden erfüllt -

- 2 Brandeinsätze mit 15 Mann und 13 Arbeitsstunden
- 35 Technische Einsätze mit 144 Mann und 326 Arbeitsstunden
- 7 Brandsicherheitswachen bei Veranstaltungen mit 20 Mann und 140 Arbeitsstunden

Lehrgänge/Übungen/Bewerbe

Die Ausbildung wurde im Jahr 2004 sehr intensiv wahrgenommen und folgende Kameraden besuchten

Lehrgänge der Landesfeuerwehrschule Tulln:

Grundlehrgang: Christian Eilenberger

Funklehrgang: Christian, Gerhard und Martin Eilenberger,

Adolf Kniewallner jun., Martin Penz und Oliver Völkl

Atemschutzgeräteträgerlehrgang: Martin Penz

Feuerwehrmedizinische Fortbildung: Josef Triebenbacher Ausbilderfortbildung: Josef Triebenbacher

Lehrgang Leinen und Knotenkunde: Markus Hoffmann und Stefan Penz

Funkleistungsabzeichen in Gold: Gerhard und Martin Eilenberger, Harald Gwiß,

Stefan Penz und MartinWillner

Technisches Leistungsabzeichen: Franz Ettenauer, Christian Eilenberger,

Günter Gruber, Franz Gwiß jun., Leo Gwiß, Adolf Heinzl, Josef Heinzl, Helmut Kittenberger, Adolf Kniewallner und Josef Triebenbacher

Es wurden des weiteren verschiedene Schulungen sowie 8 Hauptübungen mit ca. 150 Übungsstunden feuerwehrintern durchgeführt. Mit anderen Feuerwehren des Abschnittes Langenlois wurden Übungen im Bereich allgemeiner Feuerwehreinsatz, Atemschutz und Funk absolviert.

Regelmäßig durchgeführte Funk- und Pagerproberufe dienten der Kontrolle unserer Alarmierungs- und Kommunikationsgeräte.

Allgemeine Aktivitäten

Feuerwehrball, Feuerwehrfest, Glühweinstand, kirchliche Ausrückungen, Mitgliederversammlungen, Kommando- und Chargendienstbesprechungen gehörten ebenfalls zum Tätigkeitsfeld im Jahr 2004.



Neugründung einer Feuerwehrjugend in Lengenfeld

Jugendliche die Interesse haben anderen zu helfen, tolle Abenteuer sowie Teamgeist bei Sport und Spiel zu erleben sowie Freundschaften zu schließen, sind bei uns genau richtig!

Es wird geboten: Kennen lernen der Feuerwehrfahrzeuge,

Geräte zum Löschen und zum Bergen,

Gruppenspiele, Erste Hilfe, Verhalten in Notfällen

Die Jugendführer sind FM Martin PENZ (Tel.: 0650/23 09 075)

LM Franz WILLNER LM Robert PÖLZ

FM Erich ZIERLIGER

FM Walter BRUSTBAUER

Mädchen und Buben zwischen dem 10. und 15. Lebensjahr, die sich für den Dienst bei der Freiwilligen Feuerwehr interessieren, sind herzlich eingeladen.

Wir treffen uns am 2. April 2005, um 15.00 Uhr, im Feuerwehrhaus. Eure Eltern und vor allem ihr seid herzlich willkommen zum gemeinsamen Informationsnachmittag dieser zukünftigen Lengenfelder Feuerwehrjugend.

Für Vorinformationen stehen Euch die Jugendführer jederzeit gerne persönlich zur Verfügung. Sprecht uns an oder ruft uns an.

Wir freuen uns schon heute auf Euer Interesse.

Die Jugendführer

Unsere Veranstaltungen 2005

Feuerwehrball - 15. Jänner Feuerwehrfest –29. bis 31. Juli Glühweinstand - 16. Dezember

Wir laden Sie zu diesen Veranstaltungen recht herzlich ein!